

**HUBUNGAN ANTARA *GRATITUDE* DAN MOTIVASI BERPRESTASI
PADA ANAK PANTI ASUHAN “X” DI BANDUNG**

(SUATU STUDI MENGENAI RASA SYUKUR DAN MOTIVASI BERPRESTASI PADA
ANAK PANTI ASUHAN)

SKRIPSI

**Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi Universitas Kristen
Maranatha Bandung**

Oleh :

DINA WIDI NUGRAHA MARTANA

NRP: 1430026



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2018

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat, kasih karunia, dan anugerah yang diberikan sehingga peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini dari awal hingga akhir sebagai syarat untuk menempuh siding sarjanapada Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.

Selama menyusun penelitian yang berjudul “Hubungan Antara *Gratitude* dan Motivasi Berprestasi pada anak Panti Asuhan “X” Di Bandung”, peneliti tidak luput dari berbagai kesulitan dan hambatan dalam menyelesaikan penelitian ini mulai dari awal, pertengahan, hingga akhir. Peneliti menyadari bahwa penulisan penelitian ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa adanya dukungan, bimbingan, dan bantuan yang diberikan. Penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya atas segala bantuan, *support*, kepedulian, dan kesabaran yang telah diberikan, baik secara langsung maupun tidak langsung selama menyusun penelitian ini. Secara khusus, ucapan terimakasih peneliti sampaikan kepada:

1. Dr. Irene Prameswari Edwina, M. Si., Psikolog, selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha Bandung.
2. Bapak Robert O. Rajagukguk, Ph.D., Psikolog, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, kesabaran, dukungan, nasehat, dan mendorong saya untuk terpacu dalam menyelesaikan Skripsi ini.
3. Para Bapak/Ibu dosen, staff TU, dan TKT yang telah membantu saya selama ini untuk menyelesaikan pendidikan saya di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha. Tanpa bantuan Bapak/Ibu sekalian, saya tidak akan mendapatkan ilmu, pendidikan, dan karakter yang selama ini saya miliki.

4. Pihak Panti Asuhan “X” baik pengurus yayasan, Bapak/Ibu asuh, serta anak-anak Panti Asuhan “X” Bandung yang telah memberikan saya kesempatan melakukan penelitian ini dan telah menerima saya dengan sebaik-baiknya.
5. Papa Budhi Martana, Erna, Verna, dan keluarga yang selalu memberikan doa, semangat, dukungan, dan kepedulian sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini.
6. Sahabat – sahabat saya yaitu Claudia Margaretha, Christy Gracia, Maria Devina, dan Nadia Nathania serta seluruh teman-teman di Fakultas Psikologi yang selalu memberikan semangat dan memberikan dukungan kepada saya untuk menyelesaikan Skripsi ini.
7. Berbagai pihak lain yang mungkin tidak dapat saya sebutkan satu per satu. Terimakasih atas semua dukungan yang diberikan kepada saya.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini belum sempurna dan tidak luput dari kekurangan. Saya sangat mengharapkan kritik dan saran sebagai sarana saya untuk menyempurnakan penelitian saya.

Peneliti berharap semoga penelitian ini dapat memberikan dampak positif bagi pembaca dan pihak lain yang bersangkutan. Terimakasih.

Bandung, April 2018

Dina Widi Nugraha Martana